



Auch, le 20 janvier 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Carnet noir : Philippe Dupouy rend hommage à Guy Arqué, ancien conseiller général

Guy Arqué, conseiller général (PS) du Gers, de 1976 à 2008 sur le canton de l'Isle-Jourdain est décédé. Guy Arqué était également maire de Ségoufielle de 1967 à 1995.

Le Président du Département a souhaité rendre hommage à cet « homme résolument de gauche et de convictions ».

Le Mot du Président

« C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris le décès de mon ami Guy Arqué.

Conseiller général de 1976 à 2008, Guy aura marqué la collectivité départementale par son engagement pour le Gers et son canton de l'Isle-Jourdain qu'il aimait tant. Homme résolument de gauche et de convictions, militant socialiste jusqu'au bout, Guy Arqué incarnait la force tranquille qui forçait le respect et l'admiration bien au delà de sa famille politique.

Toujours bienveillant avec les plus modestes, il a toujours oeuvré pour l'intérêt général du département. Je me souviens qu'il fût parmi mes premiers soutiens lors de mes débuts en politique dès 1998 et encore en 2004 où il était si heureux de m'accueillir comme élu de la majorité départementale aux côtés d'autres grands anciens comme Jean Pierre Pujol, Robert Perrussan ou encore Alain Sorbadère.

Le département perd un de ses grands serviteurs. Personnellement je perds un ami fidèle et d'une loyauté à toute épreuve. À Hermine son épouse, ses enfants et petits enfants ainsi qu'à toute sa famille j'adresse mes plus sincères condoléances et mon amitié dans cette douloureuse épreuve.

» - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.